
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO  SUSTENTÁVEL E 
CULTURA DE PAZ DA SUBPREFEITURA DE FREGUESIA DO Ó/B RASILANDIA – 

CADES – FÓ/BRASILANDIA. 
 

R. João Marcelino Branco nº 95, V.N Cachoeirinha  

 
Ata da reunião ocorrida em 06/10/2011. 

 
Presentes: 
Conselheiros (titulares / suplentes) – Quintino José Viana, Ana Soraya, Elidia Jurema, 
Waldir Pereira Fernandes e Marcio de Oliveira.  
 
Justificativas ausentes:  Alex Sander e Jose Neri foram convocados para estar na SEME 
e o Eduardo Augusto estava tratando de eleição do conselho de Habitação. 
  
Demais participantes:  
 

A reunião inicia-se às 10h30min com o Sr. Marcio, que coordenou os trabalhos, 
seguiu-se a pauta. 

 
Pauta: 
 
1) Retorno sobre a carta aos evangélicos; 
2) Apresentação dos trabalhos do GT de projetos; 
3) Processo eleitoral do CADES-FO. 

 
Dando inicio a pauta o Conselheiro Marcio ficou de mandar a carta para o 

Presidente do conselho para o mesmo autorizar o envio para os evangélicos. 
Sobre a apresentação do GT de Projetos, Soraya explicou que foi feito o mutirão 

de plantio realizado em parceria com o Movimento Ousadia Popular, Projeto Saci, a 
comunidade local, SVMA/DGD-Norte-1 e a Subprefeitura; solicitou ainda que constasse 
em ATA o elogio aos funcionários da Subprefeitura pela limpeza do terreno, o auxílio para 
a abertura dos berços preparatórios do plantio, que foi muito bom, além da disposição 
destes na execução do trabalho árduo sob o sol ardente, e parabeniza a todos pela 
excelência do serviço.     

Na Continuidade da pauta começamos pela criação da comissão eleitoral e 
estamos aguardando mais nomes para compor a mesma, os nomes confirmados são: 
Marcio Oliveira, Rute Cremonini, Gildo Pinheiro, Ana Soraya Nascimento Sechin e 
Edmarques Zanotti, ficando acertado que a data de eleição ficará entre os dias 09 e 10 de 
dezembro de 2011, a ser debatida e deliberada pela Comissão Eleitoral, pela urgência e 
necessidade de garantir os prazos do processo eleitoral, no entanto as informações e 
consultas serão promovidas no envio das mensagens eletrônicas.  

Foi deliberada ainda quanto à descentralização da votação e a eleição por distrito, 
que garantiria a representação dos territórios administrativos da Subprefeitura, foram 
indicados os possíveis locais de votação que seriam: 1)Praça de atendimento da 
Subprefeitura; 2) Casa de Cultura da Brasilandia e a UBS-Silmaria.   

A primeira reunião da Comissão Eleitoral será agendada para a próxima semana, 
com indicação do dia 14/10 ás 14h00min, no entanto tentaremos confirmar via e-mail a 
data e horário, a reunião estará aberta para participação dos conselheiros. 

 
Encaminhamentos propostos a serem adotados: 
 

1) Formação da Comissão Eleitoral CADES. 
 

Próximas reuniões do CADES-FÓ/BRASILANDIA em 2011:  03/11 e 01/12, todos os 
dias no horário das 10h00 às 12:00 horas. 
 



 
Pauta da próxima reunião dia 06/10/2011: 

 
1) Processo eleitoral do CADES-FO. 

 
 
A reunião foi encerrada às 12h00m. Era o que me cabia relatar subscrevemos assim a ata 
Marcio de Oliveira – Subprefeitura Freguesia/Brasilândia. 
 


